

UVSQ

université PARIS-SA

DEUX ÉTUDIANTS DE CHIMIE LORS DU CONTACT AVEC THOMAS PESQUET

Présence de deux étudiants apprentis en cosmétique et parfumerie de l'UFR de Sciences, lors du contact avec Thomas Pesquet jeudi 17 juin.

Le 17 juin 2021

université de Paris-saclay

Lison Desbois et Jordan Coukan, étudiants de la licence pro "Applications, Analyses et Naturalité" du département de chimie de l'UFR de sciences, en partenariat avec l'ISIPCA (école de la CCI Paris Ile de France), ont participé à la finale du concours "mon apprentissage en 180 secondes", organisé par l'Ecole Universitaire de Paris-Saclay le 3 juin dernier. Le jury, présidé par Sylvie Retailleau, présidente de l'Université Paris-Saclay, a proposé aux 10 finalistes d'assister à l'évènement qui aura lieu le jeudi 17 juin : le contact par radio avec Thomas Pesquet, en direct depuis la station spatiale internationale !

Lison et Jordan, respectivement étudiant du parcours cosmétique et parcours arômes et parfums seront les ambassadeurs de l'ensemble de la promotion, qui s'est réunie le 25 mai dernier à l'occasion de la présentation des projets tutorés.



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Pour le public l'évènement sera diffusé en direct sur la chaîne YouTube de l'Université Paris-Saclay.